

**Gaceta de La Solana**

**Edita:** Ilustre Ayuntamiento  
de La Solana

**Director:** Paulino Sánchez

**Redactor-Jefe:** Aurelio Maroto

**Redacción:**  
Gabriel Jaime  
y Ángela G<sup>a</sup> Dionisio

**Colaboradores:**  
Jesús Velacoracho  
Gabriel Mateos-Aparicio

**Distribución gratuita:**

7.700 ejemplares

**Redacción y Administración**

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio\_horizonte@hotmail.com

**Realización**



Editorial MIC

Tel.: 902 271 902

www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:

31 de agosto de 2014

**Depósito Legal:** CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento

## NUEVO CENTRO DE SALUD Y FUTURO DEL VIEJO EDIFICIO

**E**l último día del mes de la feria, el 31 de julio, nos trajo la inauguración del nuevo Centro de Salud, que tanto dio que hablar. Contó con la presencia de la presidenta de Castilla La Mancha que, en términos taurinos, tuvo pitos y palmas. Y también hubo silencio, ya que no se dirigió a los solaneros.

Han sido innumerables las alusiones que en los últimos meses se han hecho en plenos municipales y en ruedas de prensa, relacionadas con la fecha de apertura del nuevo centro sanitario, posibilidad de transporte público, inauguración final y, cómo no, destino de las instalaciones del viejo edificio.

El Centro de Salud ahora cerrado fue inaugurado precisamente a finales de julio de 1988. Ha prestado servicio 26 años. Desde entonces, GACETA ha denunciado la situación de instalaciones ascensor, el deterioro de las instalaciones, la humedad, la suciedad en los servicios. Ahí está la hemeroteca. Repasando nuestras páginas, se pueden recoger declaraciones que aludían al futuro de las instalaciones y, en efecto, más de una vez se dijo que el viejo edificio no dejaría de prestar servicio sanitario. Finalmente, no será así.

En estos días son muchos los comentarios sobre la idoneidad,

o no, de mantener una utilidad sanitaria, al menos consultorio, para atender a parte de la población por razones de distancia. No obstante, está claro que las instalaciones no mantendrán su antigua función y el edificio volverá a depender del Ayuntamiento.

Las opciones barajadas son múltiples. Por ejemplo, dedicarlo a asociaciones. Propuesta interesante. Pero, a la hora de proponer, a GACETA también han llegado otras propuestas. Una de ellas propone demoler el edificio, sin valor arquitectónico, y crear una plaza pública, agrandando así un espacio urbano tan céntrico como el entorno de la Plaza Mayor y Don Diego y dando espaciosidad al sinuoso y estrecho casco antiguo de esa zona. Según esta idea, el Ayuntamiento evitaría asumir otro macro edificio, contando los considerables gastos inherentes para adaptar esa infraestructura, en buena medida antigua y mal acondicionada, y su mantenimiento ulterior.

Es una propuesta que nos ha llegado y que, como mínimo, merece ser debatida por nuestros representantes municipales, bien los actuales o los que salgan de las urnas en las elecciones del 24 de mayo de 2015.\*

## SUMARIO

4-5	OPINIÓN	21	POLÍTICA	34-38	LA GACETA DEPORTIVA
6-7	EL TEMA: Nuevo Centro de Salud	22-23	REPORTAJE: Comedor Social	39	CARTAS AL DIRECTOR
8	HA SIDO NOTICIA	24-25	SOCIEDAD	40-41	FOTOS DE ANTAÑO
10-13	FERIA 2014	26	SUCESOS Y ENTIERROS	42	COLABORACIONES
14-18	HA SIDO NOTICIA	28-30	REPORTAJE: Ignacio y Antonia		
20	VIDA MUNICIPAL	32	PALCO TAURINO		